

令和7年度 小千谷市立南中学校 2学期の様子 11/25~11/28

11月25日（火） 「ふれ合い体験活動」



3年生が、家庭科の学習で、岩沢保育園にふれ合い体験活動に行ってきました。多くの生徒が岩沢保育園を卒園したということもあり、懐かしさとともに岩沢保育園の温かな雰囲気に包まれ、どの生徒も穏やかな表情でした。

今日のねらいは「幼児と楽しく遊べるかかわり方を工夫しよう。」「幼児の生活に合わせた園の工夫を観察しよう。」でした。一緒に活動をしてくれたのは、年中・年長の皆さん。ダンスや○×クイズ、おにごっこ、ブロック遊びなどをしました。先日、「性に関する授業」で、命の大切さについて学んだ3年生。いつも以上に優しいまなざしで、年中さん、年長さんとかかわっていました。

11月26日（水） 「選挙活動」



来年度のあかつき会（生徒会）役員選挙に向けて各立候補者が決まりました。11月25日（火）～12月1日（月）は選挙活動期間です。今朝は、生徒会長、生徒会副会長、応援団長の各立候補者と各推薦責任者が玄関に立ち、生活委員会の挨拶当番の生徒と一緒に爽やかに挨拶をしていました。その横では、選挙管理委員が選挙活動を見守っている様子があり、南中生徒会の誠実さを感じました。給食時の昼の放送では放送演説が行われ、来週には立会演説会、投票、そして開票が行われます。南中の新たなリーダーをしっかりと選んでほしいと思います。

11月27日（木） 「ダンス発表会」



全6時間にわたり取り組んできた「全校ダンス授業」のまとめとして、ダンス発表会をしました。講師の先生から教えていただいた様々な技を盛り込んだダンスをグループごとに発表しました。少し照れながらも楽しそうにダンスをする姿が素敵でした。また、観ているときの盛り上げ方も上手でした。安心して自己表現できる環境（生徒同士の人間関係、生徒と職員の人間関係）があるのは、ありがたいことです。